



## Antrag

der Fraktion der CDU

### Aufteilung der GVFG-Mittel

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag lehnt eine Aufteilung der GVFG-Mittel von 70% für den ÖPNV und den Radverkehr und 30% für den kommunalen Straßenbau ab. Angesichts eines immensen Sanierungsstaus im Straßennetz ist eine weitere Reduzierung der Straßenbaumittel für die Verkehrssicherheit und den Wirtschaftsstandort unverantwortlich. Er fordert die Landesregierung auf, die Unterhaltung und Sanierung des Straßennetzes auf kommunaler Ebene und der Landesstraßen weiter mit Nachdruck umzusetzen.

Johannes Callsen  
und Fraktion

Hans-Jörn Arp  
und Fraktion